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ESTADO DO ESPÍRITO SANTO ,.. 
CAMARA MUNICIPAL DE GUARAPARI 

"c§lucrrapcrri mais farte" 

Gabinete da Vereadora Fernanda Mazze . ÂMARAMUNICIPALDEGUARAPARI 
Aprovado por unanimidade 

dos presentes 
Salas as sessões 

REQUERIMENTO Nº 481/201 iM ... /lo //{; 
José anderlei Astori 

PRESIDENTE DA C M G 

A Vereadora que este subscreve, no uso de suas 

atribuições regimentais e legais, REQUER com urgência, após 

deliberação do Plenário, para que não meça esforços para tomar as 

seguintes providências: 

Reitera o Requerimento por onde solicita mais linhas de 

ônibus com itinerário para o Bairro São João, neste Município, tendo em 

vista que atualmente as linhas não atendem de forma adequada como 

necessitam os usuários que tanto precisam desse serviço. 

~-·--·--···~- .......... ,_·~----. 
CÂMARA MUNICIPAL DE GUARAPARI 

GUARAPARl-ES 

JUSTIFICATIVA EM PLENÁRIO EM: 11 OUT. 2016 

Guarapari/ES, 11 de outubro de 2016 

FERNANDA M~'--·-. Lb~IDA MAIO 

CAMAHA MUNICIPAL DE GUA,F~p.f;.RI 
Proc.: Aüi'.'iitiliSTRATi\fO N" 002ú92fLU'l6 
REQUEFWv\EMTO 1i/i0/20i6 15:57:50 
fERMAr!DA illiAZZElU ALMEIDA MAIO 

Rua Getúlio Vargas, nº 299, Centro de Gt ~e!tera o Retjuerlmenfo on.de solicita tn::i!s linhas oe õn!bus com 
· ttlneidrtó para 1j Ba!rrn são·.J oão. 


